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COMPTE-RENDU DE IÂ REUNION DU

CONSEIT MUNICIPAL DU VENDREDI 7 JUITLET 2023

Le 7 juillet à dix-huit heures trente, Le Conseil Municipal légalement convoqué, s'est réuni à la Mairie
en séance publique sous la présidence de Monsieur Daniel LAPÔTRE, Maire de la Commune.

Présents : LAPÔTRE Daniel (Maire) - DEFELICE Françoise (1è* Adj) - BOUtAy Christophe (2è Adj)
BEN MARNI Reynald - BREFORT Brigitte - LAPÔTRE Michel - LEGENDRE Mickaël
MOISON Sabine

Absents Pouvoirs

JUSZCZAK Eric

LEHUP Elisabeth
ONIS Quentin

Aucun
Aucun
Aucun

Secrétaire de séance : Françoise DEFELICE

Le quorum étant atteint le Maire déclare la séance ouverte à 18h30
a 't:l a:a 'l

1l Signature de la feuille de présence

2) Désignation du secrétaire de séance
3) Approbation du compte rendu du conseil du 26 mai 2023 à l'unanimité

Monsieur Le Maire demande au Conseil l'ajout d'une délibération concernant la motion de l'AMRF
sur la loi ZAN (Zéro Artificialisation Nette) - Le conseil donne son accord à l'unanimité

1) RECONDUCTION DE IÂ LIGNE DE TRESORERIE

Le Maire rappelle aux conseillers que nous remboursons cette année le prêt FCTVA de l'Eolienne soit
30 000 € qui vont être prélevés pendant l'été et risquent de réduire la trésorerie d'un seul coup.

Les dotations de l'Etat sont versées mois par mois, il est donc sécurisant de prévoir la reconduction de
la ligne pour cette année encore, afin de ne pas être pris au dépourvu en cas de besoin.

Nous nous sommes rapprochés de la Caisse d'Epargne qui nous a envoyé la proposition dans les mêmes
conditions qu'en 2022.

Pour information, la ligne a été ouverte l'année dernière et n'a pas été utilisée (donc aucun frais n'a
été généré) et au vu des projections financières quasi exhaustives jusqu'à la fin de l'année, nous ne

l'utiliserons pas non plus en 2023.

Pour rappel l'opération consiste à reconduire la ligne de 20 000 € sur 1an à la Caisse d'Epargne.

Coût de l'opération si on utilise la totalité de ligne : 100 € de frais de dossier + environ 45 € d'intérêts.

Après délibération et à l'unanimité (POUR:8), le conseil municipal autorise le Maire à reconduire la

ligne de trésorerie et à signer les documents afférents.
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2) CEI{TRE DE SANTE Villeneuve l'Arôevêquè.Cerisiers - CONVENTION

La Commune a participé en 2022 au fonctionnement du centre de santé à hauteur de 876 € (soit
6€lhabitant)

Villeneuve l'Archevêque sollicite à nouveau les communes afin de soutenir le centre.

En effet, malgré les efforts des communes, le centre a constaté un déficit de 17 008,40 € qui sera
financé uniquement par Villeneuve et Cerisiers.

ll est précisé que ces deux communes prennent également en charge le ménage quotidien des
bâtiments qui représente une charge de 2t 522 €/an.

La participation des deux communes s'élève à 19,26 €/habitant/an.

Le conseil municipal est à nouveau sollicité cette année pour verser la même somme qu'en 2022 et
autoriser le Maire à signer la convention.

ll est rappelé que les habitants ne sont pour autant pas prioritaires, ceci irait à l'encontre d'un principe
d'égalité imposé par la loi.

Les conseillers décident de reconduire la participation pour cette année et vont toutefois sonder la
population sur leur ressenti et leur fréquentation auprès des services de santé.

Après délibération et à l'unanimité (POUR :8), le conseil municipal décide de reconduire la convention
de participation au centre de santé.

3) RECENSEMENT DES CHEMINS RURAUX

Le Maire expose, la loi 3 DS du 21février 2022 permet aux communes de recenser les chemins ruraux
et d'éviter d'être soumis à la procédure dite de « prescription acquisitive trentenaire ».

En effet ces chemins, contrairement aux chemins d'exploitation, appartiennent au domaine privé de la
Commune mais peuvent être revendiqués au bout de 30 ans, par des particuliers qui occupent et
entretiennent ces chemins.

La procédure de recensement s'effectue en deux temps.

Premièrement, la prise d'une première délibération actant la décision du conseil municipal de recenser
ces chemins ruraux.

Cette délibération suspend le délai de 30 ans de la prescription acquisitive pendant 2 ans.

La Commune est ensuite tenue durant ces deux années d'établir un tableau de recensement des
chemins ruraux et doit organiser une enquête publique.

Dans un deuxième temps, à l'issue des 2 ans, une seconde délibération valide l'ensemble des chemins
recensés.

Tous ces chemins (( rllraux » ne sont pas inaliénables contrairement aux chemins du domaine public.
lls peuvent donc par la suite être vendus ou échangés par la Commune, s'ils ne sont plus utilisés.

Après délibération et à l'unanimité (POUR:8), le conseil municipal décide de lancer la procédure de
recensement des chemins ruraux.



4) MOTTON DE rAMRF CONCERNANT lÂ rot zAN

Considérant que la commune partage l'ambition de réduire le phénomène d,artificialisation des sols et
de préserver la qualité des aménités rurales ;

considérant que les objectifs lui étant (ou en passe de lui être) assignés par le schéma de cohérence
territoriale impacteront la commune dans son développement ;

considérant que l'atteinte de l'objectif de « zéro Artificialisation Nette » passera par l,octroi de moyens
substantiels pour accélérer le recyclage du foncier, la rénovation du bâti et par là reconnaissance d,unvéritable droit au projet communal ;

vu la proposition de loi visant à faciliter la mise en æuvre des objectifs de « zéro artificialisation nette» au cæur des territoires,
Vu la loi n"2021-1104 du 22 août 2021 portant lutte contre le dérèglement climatique et résilience face
à ses effets, et notamment son article 194 ;
vu le décret n"2o22-762 du 22 avril 2022 rclatil aux objectifs et aux règles générales en matière degestion économe de l'espace et de lutte contre l'artificialisation dàs sis du schéma régionald'aménagement, de développement durable et d,égalité des territoires ;

vu le décret n"2022-763 du 22 avril2022 relatif à la nomenclature de l'artificialisation des sols pour lafixation et le suivi des objectifs dans res documents de pranification et d,urbanisme;

Après lecture de la motion aux Conseillers, il est proposé au conseil municipal :- D'approuver la motion « Zéro Artificialisation Nette » de l'Association des maires ruraux deFrance annexée à la présente délibération
- D'adresser ra présente déribération et ra motion au député de ra circonscription.

Après délibération et à r'unenimité (pouR : 8), re conseir municipar décide d,approuver ra motion.

5) QUESTIONS DIVERSES
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un conseiller a donné un récupérateur pour re cimetière, christophe Bouray (adjoint) va s,occuper delg récupérer, faire un socle et poser des gouttières.

5-2 _ FETE NATIONALE
Les conseillers échangent sur l'organisation, décoration, courses et installation avant l,arrivée des
convives.

5-3 - CCVPO - Enouête biodéchets
M' Le Maire rappelle que l'enquête a été distribuée dans les boîtes et qu,une réponse est attendue
avant le 15 juillet.

Un rappel a été fait par lntramuros avec possibilité de télécharger l,enquête.

54 - MUR CIMETIERE CASSE

Le Maire rappelle que le mur du cimetière doit être réparé dès que possible.
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5-5 - CONSETLS Ù'ECOLE

Françoise DEFELICE (1ère adjointe) fait un résumé des conseils d'écoles (primaire et maternelle)
auxquels elle a assisté.

5.6-NETTOYONSUNATURE
Françoise DEFELICE (1ère adjointe) propose de reconduire l'opération de nettoyage du village avec
l'aide matérielle des centres Leclerc dans le cadre de l'opération « Nettoyons la Nature ».

Cette opération aura lieu (pour le village) le samedi 30 septembre.

5.7 - IMPLANTATION PANNEAUX CCVPO

Les panneaux de la Communauté de Communes vont être implantés d'ici peu à chaque entrée du
village, un repérage préalable matérialisé par des piquets est nécessaire, Monsieur Le Maire et
Christophe Boulay vont s'en charger.

5-8 - AIRE DE JEUX - Toble de pioue-nioue

Le Maire informe qu'une table de pique-nique a été commandée et sera mise en place courant août
ou septembre sur l'aire de jeux Vermont au niveau des jeux des tous petits.

5-9 _ RALLYE DES SENONS

Le Maire informe de l'organisation, par la Commune de Vinneuf et son association « Les amis du
patrimoine », d'un rallye qui aura lieu le samedi 12 août et qui passera par La Postolle.
Merci de leur réserver le meilleur accueil.

5-70 _ POTEAU ECUIRAGE PUBLIC _ RUE DU MOULIN
M. Le Maire informe que le SDEY a changé le poteau rue du Moulin, toutefois l'autre poteau est
toujours en place et devrait disparaître quand tous les raccordements auront été faits.

L'ordre du jour étant épuisé, le Maire lève la séance à 19h30.

Le Maire
DanieI LAPÔTRE


